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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

officiers
Question écrite n° 15139

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre de la défense sur l'encadrement des forces armées. Il lui
demande de présenter par grade, à partir de celui de capitaine, par armée et année depuis 2008, les effectifs
inscrits au tableau d'avancement et le nombre d'avancements effectifs. Selon le même format, il lui demande
d'indiquer depuis 2008 les effectifs inscrits sur la liste des officiers généraux et les nominations effectives de
généraux.
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